

JOURNAL

École Beausoleil



Chorale avec la société francophone

Félicitations aux chanteurs et danseurs de notre école pour le merveilleux spectacle qu'ils nous ont offert jeudi 12 décembre.

Remerciements à l'APÉ, à la société francophone de Victoria et tous ceux qui ont aidé de près ou de loin d'avoir pu rendre possible cette initiative!

SUITE...

Bonnes vacances de fin d'année

Au nom de tout le personnel de l'école Beausoleil, je désire vous adresser nos meilleurs vœux pour les fêtes de fin d'année.

Nous vous souhaitons du repos, de bonnes journées en famille et de belles lectures ensemble.

Je souhaite également à tout le personnel de l'école Beausoleil de Joyeuses Fêtes! Je tiens à les remercier pour leur dévouement depuis le début de l'année scolaire.

Joyeuses Fêtes!

Vendredi 13 décembre

Vendredi nous avons reçu la visite de Sari Alesh, un musicien professionnel d'origine syrienne. Au son de son violon, il a fait danser et chanter nos élèves tout l'après-midi ainsi que la plupart des membres du personnel.

Au plaisir de vous retrouver le 6 janvier 2020!

La direction

